



Elvira Wegner (Bärenherz) nimmt den Spendenerlös der Christmas Charity Challenge 2022 von Marco Rößner, Nicole Stepponat und Thomas Marx vom DHL Hub Leipzig entgegen.

11.06.2023 00:00 CEST

Tolles Ergebnis der DHL Christmas Charity Challenge: 1.350 Euro für Bärenherz

In der Vorweihnachtszeit veranstaltete die Firma DHL Hub Leipzig GmbH eine besondere Aktion, die Christmas Charity Challenge. „Vom 5. Dezember bis einschließlich einen Tag vor Heiligabend haben wir an dieser firmeninternen Challenge teilgenommen. Es ging um unsere Produktivität und die Qualität beim Abfertigen aller Sendungen, die das Hub in Leipzig in diesem Zeitraum durchliefen. Das heißt, je fehlerfreier unsere Mitarbeiter/innen gearbeitet

haben, umso höher der Erlös,“ so die Ankündigung dieser Spende zugunsten des Kinderhospizes Bärenherz. Mit Freude und Stolz, sich dieser Herausforderung erfolgreich gestellt zu haben, überbrachten uns jetzt Marco Rößner, Nicole Stepponat und Thomas Marx, stellvertretend für das gesamte DHL-Team am Standort Schkeuditz, die großartige Spende in Höhe von 1.350 Euro. Wir danken uns bärenherzlich für diese tolle Aktion und für die Unterstützung des Kinderhospizes.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de